

Discovery H. S. Kanzaki

2021. 10. 15

第477号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

交通安全 ストラップ配布

生徒会執行部・家庭科部・ボランティア部・2年ボランティア実践選択者で、交通安全ストラップを配布しました。

ストラップの作成に加えて、交通安全をさらに呼びかけるために標語を入れたうちわも作成し、当日それを持ちながら交通安全を呼びかけました。はじめは停車中のドライバーの方々に声をかけるのが「恥ずかしい、緊張する」と言っていた生徒も、配布をし、それを笑顔で受け取ってくださる方々を見て、しっかりと交通安全をアピールしながら配布をするのができていました。神河町のマスコットキャラクター「カーミン」も来てくれ、一緒に交通安全の呼びかけを行ってくれました！



第四十五回 体育大会



十月五日(火)に朝から体育大会の準備を行い、その後体育大会の予行を行いました。十月六日(水)には、体育大会を行いました。二日とも秋晴れで、絶好の体育大会日和となりました。選手宣誓であった、「精一杯、己の力をだしきり、「ワンチーム」となり全身全霊で

闘い抜く」ことがどのクラスもできた体育大会になったと思います。成績結果は二年二組が総合優勝となりました。ひとりひとりの生徒が、この経験を日々の生活の中でも、活かしてくれることを願っています。



中高連携 文化講演会

十月十二日(火)に全校生徒を対象に講演会を実施しました。講師は全国各地で講演を行っている腰塚勇人氏で、「命の授業」ドリー夢メーカーと今を生きる」という演題での講演でした。首の骨を折り、命と向き合い、手足の動かない深刻なマヒ状態に直面しながらも希望を失わずに闘い続けている



る腰塚氏の気迫のこもる講演から勇気と生きる活力を奮い立たせてもらえました。また、「ドリー夢メーカー」や「五つの誓い」などわかりやすいフレーズを活用し、自分自身の生き方や友人との接し方など、これからの生き方の指針を教えていただきました。腰塚先生、このたびは貴重なご講演をありがとうございました。



～一粒万倍～ 10月1日(金)に緊急事態宣言が解除され、4月4日(日)以来半年ぶりに新型コロナウイルスに関する制限が解かれました。とは言っても、感染が収束したわけではありません。第6波も想定されるなど引き続き感染対策を講じながら教育活動を進めております。今年度初めて「地域に貢献」活動ができたのが交通安全ストラップの配布でした。公立神崎病院前交差点で生徒会役員、家庭科部、ボランティア部、2年ボランティア実践授業選択者で家庭科部が時間をかけて制作してくれたストラップのうちわをドライバーに渡して安全運転を呼びかけました。また、10月6日(水)には、無観客ではありましたが、第45回体育大会を開催しました。クラスで協力して作成した旗をもって入場行進する姿は堂々としており、頼もしく感じました。10月12日(火)には、神河町のご支援を受けて、中高連携文化講演会を実施しました。講師の腰塚勇人様から「命の喜ぶ生き方」「ドリー夢メーカー」として生きるヒントをたくさんいただきました。講演会にはご多用の中、神河町教育長様にもご拝聴いただき、感謝申し上げます。



神崎高校のHPはこちら↑